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ATA n. 07 de 2015, DA REUNIÃO ORDINÁRIA AMPLIADA DO  COLEGIADO 2 

DO CAMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 09 DE SETEMBRO DE 2015, NO IFSC, SITUADO 3 

À RUA PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos nove dias de setembro do ano de dois mil e quinze, às dezesseis horas, o 5 

Colegiado do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária Ampliada sob a 6 

Presidência do Diretor Geral, MAURÍCIO MARTINS TAQUES e com a presença dos 7 

seguintes conselheiros: VALTER VANDER DE OLIVEIRA, DÉBORAH R. M. RIBAS, 8 

SIMONE AP. DOS SANTOS HINSCHING, PETERSON DE SOUZA MATTOS, 9 

JOANARA R. DA F. WINTERS, JÚLIO CÉSAR TOMIO, MAURICIO MOREIRA e 10 

BRUNO RUAN DOS SANTOS. Havendo número legal, o presidente declarou aberta a 11 

reunião, que contou com a presença da comunidade acadêmica. Pautas : 1. Informes. 12 

2. Suspensão do Calendário Acadêmico do Câmpus Joinville em virtude da greve dos 13 

servidores públicos federais. 3. Aprovação do Projeto de Pesquisa: “Preparação e 14 

Caracterização de Vitrocerâmicas”, sob a coordenação do Prof. Paulo Bayer.  Primeiro 15 

Ponto. Informes. O Presidente, Prof. Maurício Martins Taques, informou que foram 16 

sancionadas pelo Prefeito Udo Döhler, as Leis de Doação dos Terrenos vizinhos ao 17 

Câmpus Joinville e da Escola Conselheiro Mafra. Agora, seguem para tramitação em 18 

cartório para a Escritura dos Imóveis. Segundo Ponto. Suspensão do Calendário 19 

Acadêmico 2015. O Presidente agradeceu a presença de todos, que contou com o 20 

auditório lotado. O conselheiro Peterson de Souza Mattos relatou os principais pontos 21 

da greve e as reivindicações da comunidade acadêmica devido aos cortes 22 

orçamentários provocados pelos ajustes econômicos. Relatou também sobre os 23 

impactos imediatos e posteriores ao término da greve com a manutenção do calendário 24 

acadêmico, tendo em vista que os serviços estão sendo realizados de forma precária, 25 

pois há um número reduzido de servidores para atender a todas as demandas dos 26 

setores. O Presidente concedeu a palavra à comunidade acadêmica, que estavam 27 

presentes alunos, servidores e pais. Cada participante teve direito a três minutos de 28 

fala, que puderam apresentar manifestação favorável ou contrária à suspensão do 29 
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calendário acadêmico. Após o encerramento das falas dos participantes, o Diretor 30 

prosseguiu à reunião, dando a palavra aos conselheiros do Colegiado. O Prof. Valter 31 

Vander de Oliveira, Diretor de Ensino, relatou que a suspensão do calendário implica 32 

na reposição de dias letivos, considerando o dever de cumprir cem dias letivos para 33 

fechar o 2º semestre/2015 e que alguns serviços do Setor de Registro Acadêmico 34 

estão sendo realizados na greve, tendo em vista o direito dos alunos de solicitar e 35 

receber os documentos acadêmicos. À Chefe de Administração, Déborah Ribas, 36 

relatou a importância de manter o calendário para garantir o orçamento do câmpus, a 37 

fim de manter o seu funcionamento. Os conselheiros do segmento docente, Profª. 38 

Joanara Winters e Prof. Júlio César Tomio, informaram que foi realizada uma pesquisa 39 

online com os docentes sobre a suspensão do calendário acadêmico e o resultado foi 40 

da seguinte forma: 35 votos favoráveis à suspensão; 34 contrários e 1 abstenção. 41 

Devido à diferença mínima de votos, o segmento docente optou por um voto favorável 42 

e o outro contrário, considerando que deu empate técnico. A conselheira dos técnicos 43 

administrativos, Simone Hinsching, relata que também foi realizada uma pesquisa 44 

online com os técnicos administrativos e o resultado foi da seguinte forma: 31 votos 45 

favoráveis à suspensão e 18 votos contrários. O segmento discente, Mauricio Moreira e 46 

Bruno Ruan dos Santos, manifestaram contrário à suspensão, pois irá prejudicar os 47 

alunos com a alteração do prazo para a conclusão do curso. Após discussões, o 48 

Presidente abriu para votação: com 5 votos favoráveis à manutenção do calendário e 3 49 

votos contrários; foi deliberado pela Manutenção do Calendário Acadêmico 2015. O 50 

Presidente agradeceu a participação da comunidade acadêmica neste importante 51 

momento de discussão e deu prosseguimento à reunião com a última pauta. Terceiro 52 

Ponto. Aprovação do Projeto de Pesquisa: “Preparação e Caracterização de 53 

Vitrocerâmicas”. O Prof. Paulo Bayer, coordenador da pesquisa, explicou que a 54 

pesquisa faz parte de sua tese de Doutorado, sendo realizada em parceria com a 55 

Universidade de São Paulo – USP. A carga horária destinada à pesquisa será de 6 56 

horas/aula, devido à exigência de coleta de dados e deslocamento. O período de 57 

execução é de setembro/2015 a julho de 2017. Aprovado por unanimidade, 58 

considerando que foi submetido e aprovado pela Coordenadoria da Área de Mecânica. 59 



Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para constar, eu, Flávia Gazoni 60 

Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 09/09/2015. 61 


